

Trois mois après la célébration du titre de Champions de France, l'intérieur manche n'est pas rassasié. Il est excité à l'idée de renouer avec la compétition. Le championnat Elite 2018-2019 débute samedi 22 septembre.

Will, comment avez-vous vécu la phase préparation du MSB ?

Sur le plan personnel, je me suis bien senti physiquement et je n'ai pas connu de pépins. Mais sur le plan collectif, cette préparation n'a pas été facile, car il a fallu gérer des absences, notamment celle de Terry Tarpey. Malgré tout, nous avons cherché à être compétitifs dans les tournois amicaux.



Avec quelques semaines de recul, que gardez-vous du titre 2018 ?

Nous avons vécu un moment fabuleux, une expérience unique. Rempporter un trophée national, c'est le summum pour un athlète. Par rapport à notre parcours, ce titre représente quelque chose de spécial. Nous pourrions je l'espère nous appuyer sur cette expérience, même si le contexte est différent, avec un nouvel effectif et la Coupe d'Europe. L'effectif a beaucoup bougé, mais cela fait partie des aléas d'une carrière.

Quel sentiment vous anime avant l'ouverture de la saison 2018-2019 ?

Je suis vraiment excité à l'idée de reprendre la compétition. Nous avons hâte de montrer notre nouveau visage et nous avons faim. J'espère que nous pourrions rapidement nous appuyer sur toutes nos forces pour vivre une grande saison.

Premières journées : Samedi 22 septembre : Levallois-MSB à Levallois. Mardi 25 septembre : MSB-Cholet Basket, à Antares.



Propos recueillis par Jaheli NAMAI.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)